



GARDA MEDIA

Netralitas Polri Pada Pemilu Mendatang, Bidpropam Polda NTB Gelar Sosialisasi di Mapolres Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GARDAMEDIA.ID

Jan 5, 2024 - 09:13



Sumbawa Barat NTB - Kunjungan anggota Bidpropam Polda NTB di Polres Sumbawa Barat melaksanakan Sosialisasi Nomor Hotline Pengaduan Masalah terkait Netralitas anggota Polri dan pemilu tahun 2024 di Mapolsek Taliwang Polres Sumbawa Barat pada Kamis (04/01/24).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi S.Sos mengatakan, dalam kunjungan Bidpropam Polda

NTB di Mapolsek Taliwang gelar apel pagi yang dipimpin oleh Kapolsek Taliwang AKP Saiful dengan didampingi Kasi Propam Polres Sumbawa Barat AKP Karyadi.

"Kassubagrenmin Bidpropam Polda NTB Kompol I Putu Kardhianto,SH,.MH memberikan arahan bahwa kami melaksanakan Sosialisasi di Polres Sumbawa Barat ini mengambil uji petik di Polsek Taliwang. Sebelumnya untuk mengingatkan kepada rekan-rekan agar tetap tingkatkan kedisiplinan di mulai dari kesadaran masing-masing," jelasnya

Lanjut Eddy, Kompol I Putu Kardhianto ia berharap kepada anggota Polri dari awal hingga akhir tahapan pemilu tidak ada yang bermasalah dan tetap menjaga netralitas, agar di pedomani untuk rekan-rekan bahwa anggota Polri sudah diatur dalam peraturan perundang-undangan dan kode etik Polri yang terbaru terkait dengan Netralitas anggota Polri dalam kegiatan pesta demokrasi / Pemilu. Rekan-rekan juga harus mengingat dan mempedomani 12 Point anggota Polri dalam menjaga netralitas sehingga tidak ada terjadinya pelanggaran di lapangan dari rekan-rekan.

" Sosialisasikan kepada masyarakat apabila menemukan pelanggaran di lapangan terkait Netralitas anggota Polri / PNS Polri agar dapat melaporkan melalui Hotline via WA dan telepon pelayanan pengaduan Divisi Propam yang dapat di scan melalui barcode juga. Semoga tidak adanya pelanggaran terkait netralitas sehingga citra Polri di masyarakat tetap baik dan tetap laksanakan tugas dengan humanis," terangnya.(Adb)